



Le Café des Habitants Le vendredi 11 mars

C'est une vingtaine de personnes qui ont pu avoir un bel aperçu « des dangers » du numérique et surtout comment s'en protéger.

Nous remercions Céline Debaud animatrice au Centre Multimédia, devenu aujourd'hui Espace Public Numérique Rhône Crussol, et Sébastien Lugat de la Tribu qui ont su animer de façon instructive et ludique ce « café des habitants » où nous avaient rejoint, et c'est nouveau, quatre jeunes.

La soirée s'est prolongée autour d'un verre proposé par l'association A.P.A.C.H, partenaire du « café des habitants », ce qui a permis à tous ceux qui étaient là de faire connaissance avec son nouveau président : Jean-Marc le Mout.

D'ores et déjà, reprenez votre soirée du vendredi 20 Mai pour le prochain café sur l'écologie.

Vos idées et vos propositions seront les bienvenues.

Contact la TRIBU :
ass.latribu@free.fr

